

Le ministre angolais des Affaires étrangères est attendu à La Havane



La Havane, 4 juin, (RHC).- Le ministre angolais des Affaires étrangères, Manuel Augusto, est attendu dans notre capitale.

Le chef de la diplomatie angolaise est chargé de coordonner la préparation de la visite à Cuba du président Joao Lorenzo.

D'après l'agenda avancé par le ministère angolais des Affaires étrangères, Manuel Augusto entamera demain les activités prévues dans son programme par une visite dans la maison de l'Afrique, à la vieille Havane.

Il doit s'entretenir demain avec le ministre cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, Rodrigo Malmierca et avec son homologue cubain, Bruno Rodríguez.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/192537-le-ministre-angolais-des-affaires-etrangees-est-attendu-a-la-havane>



Radio Habana Cuba